



## **EINLADUNG FACHKONFERENZ**

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 17. Juni 2021 begehen wir das 10-jährige Bestehen des Internationalen Jugendfreiwilligendienstes (IJFD).



Seit der Einführung im Jahre 2011 hat sich der IJFD kontinuierlich weiterentwickelt und ist für junge engagierte Freiwillige nicht mehr wegzudenken. Der erfolgreiche Lern- und Bildungsdienst ermöglicht jungen Freiwilligen einen freiwilligen Dienst im Ausland zu leisten und dadurch interkulturelle, gesellschaftspolitische und persönliche Erfahrungen in einer anderen Kultur zu sammeln.



Für mich ist das ein guter Anlass, dass wir gemeinsam mit vielen ehemaligen und aktiven Freiwilligen und denjenigen, die den IJFD tragen, einen Blick zurück, aber auch auf die gegenwärtigen Herausforderungen und zukünftige Perspektiven werfen.



Ich lade Sie deshalb herzlich ein, an der digitalen Veranstaltung zum 10-jährigen Jubiläum des Internationalen Jugendfreiwilligendienstes unter dem Motto:



"GEMEINSAM-GRENZENLOS-ENGAGIERT"

am Donnerstag, den 17. Juni 2021 von 11:00 bis 18:00 Uhr

teilzunehmen.



Auf der <u>Internetseite</u> können Sie sich zur Fachkonferenz anmelden. Die Einwahldaten für die digitale Konferenz senden wir Ihnen rechtzeitig vor Veranstaltungsbeginn in einer separaten E-Mail.

Ich würde mich freuen, Sie am 17. Juni 2021 begrüßen zu können!

Mit freundlichen Grüßen

franzska

Franziska Giffey

Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend